

平成 31 年 3 月 25 日

平成 31 年度 修了式

皆さんおはようございます。

前の時間は清掃活動でしたね。

教室や特別教室はきれいになりましたか。学校はきれいになりましたか。

さて、今日で平成 30 年度が終わります。

1 年間で振り返るかえって見て下さい。始業式・入学式から始まって、卒業式・修了式まで様々な学校行事がありました。

学校行事以外にも、地域の花見やお祭り、餅つき大会等、たくさんの地域行事もありました。

皆さんは、その時々で目標を立てて取り組んだことと思います。この 3 学期がどうだったか、1 年間のまとめがどうだったかを紹介します。

今日、教室で渡される通信票「あゆみ」の中のみんなの頑張りを紹介します。

< 1 年生では >

○得意な算数では、友達の問題や 2 年生の問題にまで答えるなど、やる気満々でした。

○とてもきれいな字を書くことができました。みんな大手本となりました。

○縄跳びをなかなかリズムよく跳べず、困っていましたが、粘り強く練習に取り組むことができました。

< 2 年生では >

○1 年生や新 1 年生の面倒を優しく見てくれました。お姉さんとして頼りにされていました。

○苦手な鍵盤ハーモニカでは、しっかりと練習に取り組んでいました。

○分からない問題に直面するとすぐ涙が流れてしまいましたが、しっかりと

とけるまで頑張り続けることができました。

<3年生では>

○朝、教室に入るといつも「先生おはようございます」と大きな声で挨拶してくれました。

○床に牛乳がこぼれていることに気づき、自分から進んで拭いてくれました。また、学習用具を忘れて困っている友達に「これ使っていいよ」声をかけ、貸してあげました。

○黒板係として、学習後にいつも忘れずに黒板をきれいにしてくれました。どんな仕事にも責任をもって取り組んだ1年でした。

<4年生では>

○涌元・小谷石観光大使として、名刺交換では、昨年度の経験を生かし、マナーと言葉遣いに気を付けて行いました。3年生の手本となりました。

○集会の司会やはじめの言葉等では、事前にしっかりと練習して臨んでいました。責任感のある姿が見られました。

<5年生では>

○3学期は、周りのアドバイスを受けながら、粘り強く、取り組む態度が身に付きました。

○友達の発表に耳を傾け、理解したことに頷いたり、発表内容を補ったりしながら学ぶ姿や友達と関わりを持ちながら学ぶ姿勢が身に付いています。

○児童会三役として、みんなの挨拶や廊下歩行に対して、学校がよくなるように進んで呼びかけをしていました。

このような文章が書かれていました。

それぞれが目標をもって頑張った1年間だったと思います。

皆さんは確実に「みちがえる」になりました。

皆さんには、まだまだ可能性があります。

そのために、この春休みは、もう一度学年の勉強を振り返って、考えて、取り組んで下さい。

最後に、『感謝の気持ち』を忘れないで欲しいと思います。

この1年間、頑張ってくられたことは、みんなのお陰です。

家族のみんなへの感謝、友達への感謝、地域の方々への感謝、そして、先生方への感謝を忘れないで欲しいと思います。